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Anfrage 

 

der Abgeordneten Mag. Johann Maier 

und GenossInnen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft 

betreffend „Holzschlägerung und Holzverarbeitung durch die Bundesforste 2009” 

Mit der AB 2901/XXIV.GP vom 22.10.2009 wurden die Fragen des Fragestellers Mag. 

Johann Maier und Genossinnen beantwortet. 

Aus systematischen Gründen werden ähnliche Fragen wieder gestellt, um die aktuellen 

Zahlen und Informationen zu erhalten. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für Land- und 

Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft nachstehende 

Anfrage: 

1. Welche Mengen Holz wurden im Jahr 2009 durch die ÖBF AG auf Liegenschaften der 

Bundesforste geschlägert (Aufschlüsselung der Mengen auf Bundesländer)? 

2. In welchen Sägewerken wurde dieses geschlägerte Holz verarbeitet (Aufschlüsselung der 

Mengen auf Bundesländer)? 

3. Welche Mengen Holz - die von der ÖBF AG geschlägert wurden - wurden im Jahr 2009 

wurden durch die MM-Holz Gruppe in der Steiermark verarbeitet? 

5025/J XXIV. GP - Anfrage 1 von 1




